



Pide Esther Martínez a Cofepris y Conadic vigilar operación de establecimientos especializados en adicciones

La diputada Esther Martínez Romano (PT) propuso, por medio de un punto de acuerdo, exhortar a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) a coordinarse con las Secretarías de Salud estatales, para fortalecer la vigilancia en la operación y evaluación de los establecimientos especializados en adicciones. En un comunicado, explicó que es común enterarse de los abusos que se cometen en los centros de rehabilitación para personas con adicciones, ya que en éstos los pacientes sufren de maltrato físico y psicológico, debido en gran medida a la falta de capacitación del personal.

<https://ventanaver.mx/principal/pide-esther-martinez-a-cofepris-y-conadic-vigilar-operacion-de-establecimientos-especializados-en-adicciones/>